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新年明けましておめでとうございます。
昨年中は体協部としてグランドゴルフを始め、

主婦玉入れ大会、体育祭等々諸先輩方の温かい
ご指導を頂き、皆様のご協力を得て何とか各イ
ベントを乗り切る事が出来ました事を心より感
謝致します。本当に有難うございました。
自治会活動は分らない事だらけで大変苦労致

しましたが、自治会を通して入間台を知ること
が出来、今後この地域で生活する上で自分が生
活する範囲が広まった事が自分への何よりのご
褒美だと感じております。
体協部としては東金子体協主催のミニ駅伝が

今期最後のイベントと成ります。体協メンバー
と共に、最後まで勤めさせて頂きたいと思いま
すので皆様のご指導、ご協力を宜しくお願い致
します。
皆様にとりまして、昨年を上回る良き1年と

なりますよう心よりご祈念申し上げます。
【体協部長 川上 正親】

謹賀新年
今年もよろしくお願いいたします。

平成３１年元旦【入間台自治会 運営委員会】

明けましておめでとうございます。
昨年は自治会費の集金に始まり、例年通りの各

種募金に加え、新久山車の募金にも協力して頂き
ありがとうございました。
多くの募金を頂きましたこと心よりお礼申し上

げます。
３０年度自治会行事は殆ど終わり少しほっとし

ております。平成最後の自治会活動も残りわずか
となりました。引き続きよろしくお願いいたしま
す。

【会計部長 田中 節子】

旧年中は春秋の市民清掃デーはじめ、団地内の
ゴミ、空き缶拾い、毎月１回の廃品回収にも多大
なご協力を頂きありがとうございました。
サポート会の皆様方には、暑い中刈り払い機に

よる草刈などのご支援を頂き大変感謝申し上げま
す。
残り３ヶ月となりましたが、環境衛生部員一同、

最後までしっかり努めたいと思います。
皆様にとりましては良き一年となりますようお

祈り申し上げます。
【環境衛生部長 菊地 正次】

皆様、明けましておめでとうございます。
昨年4月より東金子地区区長会長の職務を仰せ

つかり、入間市６地区の区長会長・副区長会長
から構成される連合区長会に参加することにな
りました。同時に、入間市の各種審議会や協議
会等多くの団体組織の役職も兼ねることとなり、
多忙な1年となりました。
多くの皆様との交流を通して、様々なご意見

や情報を交換することができ、非常に有益な時
間を過ごすことが出来ました。この団体組織の
多くが、市役所をはじめ他の行政機関と連携し
て、環境、防災、防犯、交通安全、福祉と言っ
た市民生活に必要不可欠な問題に取り組んでい
ることを改めて認識いたしました。
私達の入間台自治会も１２０の自治会から構

成されるこの入間市連合区長会の一員です。私
達一人一人の意見を自治会で集約し、地区区長
会、連合区長会を通して市政に反映することに
より、さらに住み良い入間市となるよう、皆様
の積極的な自治会活動への参加をお願い申し上
げます。
本年が、皆様にとって良い年になることを心

よりお祈り申し上げます。
【自治会長 椛島 隆富】

元気な入間台に！
新しい年、健康で平和な一年であります様に

と、願っています。
昨年は、皆様のご協力と暖かいご支援により、

夏秋のお祭り、長寿祝賀会等、色々の行事に取
り組む事が出来ました。
しかし、高齢化が進む中、自治会活動に、諸

事情で参加が難しい方々も増えてきました。お
互いにいたわり、助け合いながら、手を携えて、
元気な入間台にしましよう。
そして、子供たちにとっても、安全で、自然

豊かな入間台であります様にと願っています。
今年も宜しくお願い致します。

【文化福祉部長 河田昭子 】

皆様、新年明けましておめでとうございま
す。
昨年は、初めての班長、そして事務局長を担

当させて頂きました。本当に沢山の方々に助け
て頂き努めてまいりました。
今年も皆さんと一緒に助け合いながら入間台

を盛り上げていきたいと思います！
今年もよろしくお願い致します。

【事務局長 長谷川 翔】
明けましておめでとうございます。
防犯交通部としての仕事も二年目となりまし

た。昨年は自治会主催での防災訓練を行いまし
たが、近年の日本の災害状況を見るにつけ、普
段の備えが大変大事であると痛感しております。
また、小学生の見守り防犯パトロールも各班

の皆さんのおかげで行うことが出来ております。
下校時の子供たちの笑顔を見るにつけ、大変や
りがいのある仕事と思います。
新年もよろしくお願いいたします。

【防犯交通部長 小林 浩一】
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各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
u 12月2日実施の収益金は次の通りです。ご
協力ありがとうございました。（収益金
53,120円＝売却金 26,640円＋補助金
26,480円：売却金・補助金を合わせた累
計は、480,960円）

u 2月の自治会廃品回収日は2月3日（日）で
す。ご協力の程、よろしくお願いします。

＜1月のスケジュール＞
1月６日（日）入間市消防団消防出初式
1月12日（土）第１０回運営委員会
1月13日（日）入間台ことぶき会新年会
1月16日（水）市民憲章推進委員会・連
合区長会臨時総会
1月20日（日）新班長会議
1月22日（火）東金子区長会

u 新年1月15日の市報配布はお休みです。
u 大気汚染環境調査のため、1月9日（水）
～1月18日（金）、入間台第１公園敷地内
に仮設観測古屋を設置し、大気観測を実施
します（毎年２回、夏・冬）---総合クリー
ンセンター。

去る１２月９日（日）、恒例となりましたクリスマスコン
サートを入間台集会所で開催しました。歌手は、入間台在住
の江澤知香さん（日本声楽家協会会員、二期会会員）、ピア
ノ伴奏は、同じく入間台在住の中村文子さんです。当日は、
東金子公民館でも同時刻からクリスマスコンサートがあり、
ややお客様が例年より少ないようでしたが、熱心な江澤さん
ファンが集いました。
午後２時から「おしゃべりサロン」の活動内容等を紹介し

ました。つづいて、本番のコンサートに入りました。一曲ご
とに江澤さんから歌の解説があり、「オーシャンゼリセ（Ａ
ｕ Ｃｈａｍｐｓ Ｅｌｙｓｅｅ）」（フランス語）の発音を
教わり、江澤さんの歌に合わせてみんな大きな声で「オー
シャンゼリセ」と歌いました。アンコールは「きよしこの
夜」を全員で歌いました。
「なぜこんなに高く綺麗な声が出るのですか」との質問が

あり、江澤さんから「声は、年齢に関係なく練習すれば出ま
すよ」、また、「声を出すことは、健康にも良い」との事。
皆さん、是非、試して下さい。あっと言う間に９０分が終わ
りました。江澤さん、中村さん、有難うございました。

【おしゃべりサロン 世話役 結城】

クリスマスコンサート開催
～歌声が入間台に響く～

おしゃべりサロン１月例会のお知らせ
☆脳トレとお汁粉はいかが☆

１月例会を次の通り開催します。是非のお越しをお待ち致しております
◆開催日 ２０１９年１月２３日（第４水曜日） 午前１０時～
◆場 所 入間台集会所ホール
◆内 容 脳トレと手作りのお汁粉を用意致します。
◆会 費 ２００円（材料費・お茶代）
◆予 約 不要。自由にお越しください。

クリスマス・イルミネーション
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